

INSISTIMOS

Para el señor Gobernador

Hemos denunciado a S. S., haciéndonos eco de las manifestaciones del vecindario, que, en la calle Real, en el trayecto comprendido entre las de Murillo y Cano, existe una taberna regentada por una señora de vida alegre, la que con arreglo a la ciencia que adquiriera de prostíbulo en prostíbulo, tiende sus redes contra cuantos pantalones discurren por la mencionada calle Real.

Es una gran vergüenza, señor Gobernador, que los vecinos de la citada calle se vean privados de asomarse a los balcones de sus domicilios en evitación de presenciar actos inmorales que por lo que vamos viendo no van camino de desaparecer.

Tenemos entendido que, la estancia de mujeres tras de los mostradores de las tabernas, por el hecho de constituir un señuelo para los incautos adoradores del dios Baco y de la diosa Venus, se halla terminantemente prohibida; por eso no nos explicamos, cómo, siendo nuestra denuncia constitutiva de un acto de moralidad no halla eco en las altas esferas.

Se nos figura qué, bien pudiera haber sucedido que el señor Gobernador no hubiera llegado a conocer el texto de nuestro artículo; nos resistimos a creer que habiéndolo leído no haya ordenado una inmediata depuración de la verdad de cuanto referíamos.

Algunos agentes de la autoridad han intervenido en más de una ocasión para imponer el orden alterado por los efectos del alcohol en concórdio íntimo con los amores fáciles, en aquella mancebía clandestina.

Comprendemos que todo el mundo, absolutamente todo, sin distinción de sexo ni de edad tiene indudable derecho a la vida, pero de continuar las cosas por el camino que van no tendríamos nada de extraño que llegáramos a contemplar la reja de una mancebía en el mismísimo Paseo del Príncipe.

Tanto los vecinos del Paseo como los de la calle Real tienen sin embargo el mismo derecho a que no se les moleste en lo más mínimo; vamos pues a dejar a un lado sentimentalismo y a proceder con ecuanimidad notoria en bien de los vecinos de la urbe.

¿Estamos, o no estamos, señor Gobernador?...

UBINARIAS: Cura infalible en breves días, y sin molestias, de la

(AMBOS SEXOS)

Blenorragia Gonorréa (Gota militar), Cistitis, Catarro vesical, Merritis, Leucorrea (Flujo de las señoras) y demás enfermedades de las vías urinarias, en ambos sexos, por antiguas y rebeldes que sean, o en los CACHUEN COLLAZO

Premiados con medallas de oro en París y Roma. Aprobados por el Departamento Nacional de Higiene de Buenos Aires, por los Consejos de Higiene de Montevideo, Paraguay, Chile y Brasil, registradas por la Dirección general de Sanidad de España

Preparados por el doctor GARCIA COLLAZO en Rosario (Argentina)

TESTIMONIO.—El célebre médico cirujano Dr. G. Meira dice: Complázcame en felicitar por el éxito que en las afecciones de las vías genitourinarias se obtiene con su preparado «Cachets Antileptorágicos COLLAZO» resultante de la muy feliz y científica combinación de los elementos indispensables para conseguir resultados positivos.

Para su satisfacción acompaño un resumen de los casos tratados en mi clínica y los inmejorables resultados obtenidos.

Sobre un total de	ENFERMOS	Han sido eficaces
218	Blenorragia aguda	206
151	Cistitis y prostatitis	140
193	Flujos en señoras	186
42	Enfermedades varias	41

Se venden a 15 pesetas en los centros y buenas farmacias

OBSERVE USTED que apesar de parecer elevado el precio resulta el medicamento más económico, porque la cura segura se obtiene con sólo una o dos cajas en la mayoría de los casos, y muy raramente se necesitarán más de tres, siendo además el tratamiento más cómodo, rápido, radical y reservado.

GRATIS remitido dos interesantes folletos. Dirigid cartas y giros A. Garcia. Apartado 662, Madrid.

Los Calarros

Curación rápida con ANTICATARRAL Garcia Suarez. Antiséptico de las vías respiratorias y reconstituyente energético. No contiene calmantes solamente antisépticos. Venta farmacias. Madrid C. Recoletos 2, Laboratorio.

Vapores Correos Españoles, de Pinillos, Izquierdo y COMPAÑIA



EL MAGNIFICO VAPOR BARMES

saldrá de este puerto el día 16 febrero de 1923 para Málaga, Cadiz, Las Palmas, Santos, Montevideo y Buenos Aires, admitiendo carga y pasajeros en primera, segunda y tercera clase.

PRECIO DEL PASAJE DE TERCERA.

Ptas 345,00 para cada pasaje entero incluido el impuesto
id 187,50 id. medio pasaje
id 108,75 id. medio pasaje

Aviso importante.— Las listas de embarque se cerrarán dos días antes de la salida del buque, si antes no se cubrieran las plazas que para este puerto traiga destino.

NOTA.— Es indispensable estén los pasajeros en ésta por lo menos seis días antes del día de la salida para despachar los documentos. Informará su consignatario

Luis Gay Padilla.— Gerona, 22.— Almería



Este periódico pertenece a la Asociación Prensa No diaria



El caciquismo en Carboneras

Seguendo la norma establecida por algunos Ayuntamientos que como los de Macael y Roquetas vienen consiguiendo la vergüenza más degradante, el cacique de Carboneras pretende sin duda imponerse a todos los otros caciques quienes resultan, comparados con el que nos ocupa, unos, infelices cacicueltos.

Varios periódicos de la localidad han venido ocupándose recientemente de las tropelías cometidas en Carboneras por el cacique que nos ocupa; todos esos periódicos han coincidido en retratar al endiosado cacique como un ser depravado e injusto capaz de llegar, en sus ansias de riquezas, a las mayores atrocidades imaginables. A nosotros que tal vez le conozcamos más de lo que él pudiera llegar a presumir, no nos arredra exponer que el cacique de Carboneras es el más desanprenhivo de todos los caciques.

Amparador de cuanto respire fraude, se nos asegura que el fresco en cuestión aconseja a infinitos industriales al objeto de burlar a la Hacienda en lo que a las obligadas contribuciones respecta.

Hombre sin corazón y sin conciencia, negrero por convicción y temperamento, el gran cacique de Carboneras, comparable en estos extremos con el odiado cacique de Macael, se aprovecha de la necesidad existente por el hambre acarreada por la falta de trabajo, y explota villana e inicua mente a los infelices obreros de aquella desventurada región.

Y este indigno personaje que hiciera un fabuloso capital a costa de la sangre y aun la vida de muchos de sus semejantes, halla su mayor gozo, su mayor anhelo, su más grande satisfacción, restallando el látigo que oprime su asquerosa diestra la misma que tiende luego acariciante a otros encanallados personajes que lo amparan y lo encubren.

Nuestros corresponsales en los diferentes pueblos de la provincia nos enviarán extractos secretos de las canalladas cometidas por sus respectivos caciques, y anhelosos estamos de recibir noticias del de Carboneras, ya que nos proponemos ponerlo en la infamante picota para sacarlo a la más desearnada vergüenza pública.

Y hasta nuestro próximo número.